

De: Dr.J.L.Álvarez-Sala <jlasw@separ.es>
Enviado el: domingo, 18 de julio de 2021 0:13
Para: Dr.J.L.Álvarez-Sala
Asunto: Nota informativa número 153 de la FEC (3rd GC World Team Championship Tier 2)



Federación Española de Croquet

Nota informativa número 153 (17-7-2021)

La **Federación Española de Croquet (FEC)** convoca la preinscripción para formar parte del equipo español que participará en el **III Campeonato del Mundo de Croquet GC por países (tier 2)**, competición que fue aplazada el año anterior como consecuencia de la pandemia originada por el Coronavirus y que vuelve a convocarse este año por la **World Croquet Federation (WCF)**. Este Campeonato del Mundo se jugará **del 11 al 16 de octubre en tres sedes españolas (Real Club de Golf Vista Hermosa, Sherry Golf Jerez y Real Club de Golf Novo Sancti Petri)**. Los equipos nacionales participantes (8 países en total) estarán formados por un mínimo de 4 jugadores, aunque podrán tener hasta un máximo de 6 jugadores (4 activos en cada enfrentamiento + 2 de reserva en espera). Por tanto, en cada enfrentamiento entre dos países (*match*) sólo intervendrán 4 de los 6 jugadores, aunque es posible que en los sucesivos enfrentamientos esos 4 jugadores sean otros al entrar en liza los que estaban en espera (uno de ellos o los dos).

Los jugadores que integrarán los equipos de cada país deberán darse a conocer oficialmente a la WCF antes del 1-8-2021. La asignación de los equipos nacionales (en la fase de grupos) a uno de los dos bloques (4 países en cada bloque) que se constituirán, se establecerá y publicará por la WCF en su momento, en concreto a partir del 1-8-2021, una vez confirmada definitiva y oficialmente la celebración de este Campeonato del Mundo (en atención a la situación de la pandemia que exista y sea previsible en ese momento). Para ello se tendrá en cuenta el *DGrade* medio de los cuatro jugadores mejor clasificados de cada país. Los dos bloques se organizarán de la siguiente manera: en el bloque A los países 1º, 3º, 6º y 8º, y en el bloque B los países 2º, 4º, 5º y 7º.

Los jugadores españoles en activo interesados en formar parte del equipo español deberán solicitarlo por correo electrónico al Director Deportivo Nacional, D. Felipe Mestanza, en la dirección inscripciones@fecroquet.es, **antes del 25-7-2021** a las 12:00 horas. La selección definitiva de los 6 jugadores que integrarán el equipo español se hará considerando la posición que cada solicitante preinscrito ocupe en el *ranking* internacional de croquet GC al cierre del plazo mencionado (25-7-2021). Se establecerá una lista de espera con los jugadores que ocupen las posiciones siguientes en el listado inicial de preinscritos, por si se produjera algún abandono o retirada, por el motivo que fuera, entre la fecha de designación del equipo y la de celebración del Campeonato del Mundo. Los seis jugadores españoles seleccionados recibirán en su momento, pero con tiempo suficiente, una notificación respecto a su selección, al objeto de que **confirмен su aceptación para formar parte del equipo español** y que, por consiguiente, puedan hacer sus previsiones de viaje y estancia.